

Nos confrères de Plus2Foot soutiennent que Benjamin Moukandjo est le meilleur capitaine qu'a connu la sélection Camerounais de football senior.

«Avec lui il y'avait zéro polémique, un véritable leader et rassembleur avec à la clé une CAN gagnée au Gabon. Bravo champion », lit-on sur Plus2Foot.

Zoom sur le parcours de Benjamin Moukandjo avec les Lions Indomptables.

En 2006, Moukandjo est convoqué en équipe du Cameroun des moins de 20 ans où il joue un rôle actif dans les qualifications puis à la CAN Junior 2007.

En équipe espoirs, Moukandjo participe en 2007 aux éliminatoires des jeux africains 2007 à Alger. L'année suivante, il prend part aux éliminatoires zone Afrique du tournoi de football des Jeux olympiques.

Quelques jours après son arrivée à Monaco, il est appelé pour la première fois avec le Cameroun A pour disputer un match amical en Macédoine le 9 février 2011. L'attaquant a été retenu pour pallier le forfait de Vincent Aboubakar25, mais ne rentre pas en jeu durant la rencontre26. Il fête finalement sa première cape le 4 juin 2011 en étant titularisé lors du match nul contre le Sénégal (0-0).

Il inscrit son premier but un an plus tard en donnant la victoire aux Lions Indomptables contre la Guinée-Bissau (1-0) lors des éliminatoires de la CAN 2013 le 19 juin 2012.

Le 2 juin 2014, Moukandjo est retenu dans la liste de Volker Finke pour la Coupe du monde 2014 au Brésil27. Titulaire sur l'aile droite, il peine à développer son jeu à l'image de son équipe qui subit trois défaites et sort de la compétition en n'ayant marqué qu'un seul but. L'attaquant se fait remarquer pour une rixe avec son coéquipier Benoît Assou-Ekotto lors de la rencontre face à la Croatie28,29.

Fraichement nommé capitaine des Lions indomptables, Moukandjo est un acteur majeur de la victoire de son pays à la Coupe d'Afrique des Nations 2017. En finale, il délivre une passe décisive pour Nicolas Nkoulou permettant au Cameroun de revenir au score contre l'Égypte avant qu'Aboubakar ne scelle le sort de la rencontre pour une victoire 2-130. Au mois de juin 2017, Moukandjo est le capitaine de la sélection camerounaise qui participe à la Coupe des confédérations. Les africains sont rapidement sortis de la compétition après deux défaites et un nul31.

Au mois de septembre 2018, Moukandjo annonce sa retraite internationale à la suite de sa mise à l'écart décidée par le nouveau sélectionneur Clarence Seedorf. Ce dernier juge le niveau du championnat chinois où évolue le joueur trop faible pour mériter une convocation. Moukandjo publie un communiqué de presse annonçant sa retraite et y affirme que la décision de Seedorf est « Inélégante parce que je n'ai même pas eu droit à un coup de fil, en ma qualité de capitaine ayant conduit les Lions au cinquième sacre du Cameroun, en 2017.